

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

10 novembre 2017



Nous étions à nouveau hébergés dans la salle municipale, rue du stade, dans le village de Pujaut.

L'ordre du jour était le suivant :

- **Changement du jour de réunion**

Nous avons évoqué récemment la possibilité de changer le jour de la réunion qui jusqu'à présent était le vendredi. En effet le vendredi beaucoup de personnes sont prises par des obligations familiales, ou désireuses de partir en week-end, et ne peuvent assister aux réunions.

Après un sondage auprès des personnes présentes, nous avons décidé de faire la réunion astronomie le mercredi.

Nous allons faire un essai. La prochaine réunion se fera donc un mercredi soir.

- **LA TETE DANS LES ETOILES : MANIFESTATION A NOVES**

PROGRAMME SEMAINE PROCHAINE :

Le JEUDI 9 NOVEMBRE

Comme je l'ai déjà dit dans le compte-rendu de cette journée, les organisateurs, et notamment le directeur Frédéric Giovannini, sont enchantés de notre prestation (malgré le temps !). Espérons que la suite se déroulera dans le même esprit et que nous aurons plus de chance avec la météo.

Le **JEUDI 16 NOVEMBRE**, les astronomes volontaires sont :

- Gilles – François – Adrien – Joseph

Ceux qui seraient disponibles pour venir les accompagner sont les bienvenus !

Le **VENDREDI 17 NOVEMBRE à partir de 18 H 00**

c'est la soirée du vernissage de l'exposition photos à la médiathèque.

[Tout le monde est invité à venir !](#)

Le **SAMEDI 18 NOVEMBRE matin**

Observation du soleil avec les habitants de Noves

Les astronomes volontaires :

- Gilles – François (?) – Joseph – Adrien – Jean-Luc – Michel (?)- Christian (?) – Jean-Marie (?)

TRAITEMENT AVEC PHOTOSHOP :

Intervention de Sébastien

Sébastien explique qu'il peut donner des conseils à partir d'un cliché que l'un de vous fournirait, dans le cas où il désirerait améliorer une photo.

A vous donc de vous mettre en relation avec Sébastien si vous souhaitez son intervention pour la programmer lors d'une réunion.

PILOTAGE A DISTANCE

Patrick présent ce soir-là pilotait à distance son ordinateur au Bersac et nous a expliqué, entre autres, les subtilités multiples de cette connexion qui va lui permettre dans un avenir proche de piloter son télescope à distance ! Nous ne sommes pas au bout de nos surprises avec notre maître Yoda qui nous épate chaque jour un peu plus ! Bravo !

Nouvelles de Jean-Marie : Celui-ci dans la région parisienne depuis quelques semaines est en recherche d'emploi... Nous lui souhaitons bonne chance.

Il espère être présent pour la soirée du 17 et pour la matinée du 18. Nous serons heureux de le compter parmi nous !

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, nous nous sommes séparés vers 23 H 15

Claud



